

消防出初め式の交通規制にご協力ください



全面通行止め 大町通り

8時15分から10時まで

片側通行止め 常盤木町→馬喰町→向町→桜町

8時15分から8時45分まで

※ただし、街頭行進が済み次第、順次規制を解除します。

新年一月六日に恒例の大館市消防出初め式を行います。そのため、当日起行されます。大変ご迷惑をおかけしますが、ご協力をお願いします。

市長リポート

No.150



一年振り返って

平成九年を振り返ってみると、日本全体がいろいろな意味で激動の一年でした。そして、大館市においても、市全体が変わろうとしている時期もあり、非常に不安定な年がありました。新しく生まれ変わろうしている今は、ある意味では生みの苦しみの時期ともいえると思います。各産業における企業の倒産など、痛みを伴うこともありました。

他方、今年は五大プロジェクトもいよいよ最終段階に入りました。計画が現実のものとなってきており、大館樹海ドームをはじめとする各施設も完成しました。ドーム元年の今年は、オープニングイベントや大館圏域産業祭などの行事が行われ、予想以上の成果を挙げることができました。また、私たちの強い願いでもあつた、あきた北空港も着々と建設が進んでいます。それは、米代川流域拠点都市として、流域市町村の運動が実を結んだ結果でもあります。

このように計画や目標だったものの形が明確になり、これから向かうべき方向性も見えてきました。それは、いいかえれば、二十一世紀への次の目標が見えてきたということです。例えば、ごみのリサイクル問題や自然環境の保護は、私たちが生活していくうえで避けることのできない問題です。これらの問題への対策とともに、これからも住みよい街おおだてを目指したいと思います。今は、大館が新しく生まれ変わるための「夜明け前」の時期でもあります。国政レベルでも行政改革や日本版ビッグバンといった改革が行われています。それらに伴う様々な生きの苦しみを乗り越えて、市民の皆さんとともに、二十一世紀に向かって進んで行きたいと思います。

小 烟
元